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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Teichmann erfragt den Sachstand zur möglichen Nutzung der Dachflächen auf 
den Blöcken für Solar. Dieses hätte die Wohnungsgesellschaft gerechnet, sei aber zu 
teuer und der Aufwand zu groß.

Weiter erfragt sie den Sachstand zum Glasfaserausbau in der Gemeinde. Dem Bür-
germeister ist nicht bekannt, wann dies fertiggestellt wird. 
Weiterhin erfragt sie den Sachstand zur Straße am Schulberg, die sich durch den 
Glasfaserausbau in einem schlechten Zustand befindet. Der Leitende Verwaltungsbe-
amte hätte sich dem Thema mittlerweile angenommen.

Die Farbeimer der Firma Maler Tom stehen immer noch in der Nr. 15 im Keller des 
Blocks. Die Firma würde dort zurzeit wieder Arbeiten ausführen, so der Bürgermeis-
ter, in diesem Zusammenhang müssen die Eimer mitgenommen werden.

Sie erfragt, ob die Wiesenfläche zwischen den Garagen und dem Schornsteinfeger 
gemäht werden müssen oder ob hier eine Blühwiese entstehen kann. Diese Fläche 
stehe nicht im Eigentum der Gemeinde, die Entscheidung liege hier bei der Grund-
stücksgemeinschaft der Garagenbesitzer.

Kann die Gemeinde die Feuerwehr beauftragen, dass der Brandschutz in den Blöcken 
geprüft bzw. gesichert wird. Derzeit würde wieder vermehrt Unrat in den Kellern ge-
lagert werden. Die Überprüfung muss über die Wohnungsgesellschaft erfolgen. Ent-
weder müssen Informationszettel an die Mieter oder direkt eine Aufforderung erfol-
gen.
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